

38 décès furent causés par la variole—12 de plus que dans le mois précédent—mais 54 de moins qu'en Août 1878—De ce nombre 29 n'étaient pas vaccinés, 5 rapportés comme ayant été vaccinés—4 dont on n'a pu avoir aucune information. 36 furent parmi les Canadiens-Français, et 2 parmi les Protestants. 35 de ces décès eurent lieu dans la partie Est de la ville et 2 dans la partie Ouest, 1 à l'Hôpital Civique. Les rues dans lesquelles il y eut le plus de décès sont les rues Panet 9, Wolfe 3, Amherst 3, Beaudry 3.

Mortalité de la Cité durant le premier semestre de l'année, c'est-à-dire depuis le 1er Janvier au 1er Juin :

1849 décès eurent lieu pendant le premier semestre de l'année—73 de moins que pendant le premier semestre de l'année dernière—1849 décès représente une proportion annuelle de 27,39 par 1000 de la population—1211 décès eurent lieu parmi les Canadiens-Français ; 290 parmi les catholiques parlant l'anglais, et 348 chez les protestants. Il y eut 245 décès par la variole—22 de moins que dans le même semestre de l'an dernier.—Par la diphthérie, il y eu 64 décès, 88 de moins que l'an dernier.—Par la phthisie, 212 décès eurent lieu, 9 de moins que l'an dernier.

A. B. LAROCQUE, M. D.,
Officier de Santé.

Dispensaire de la Providence

Mr. le Dr. A. A. Meunier a été le médecin en service dans ce Dispensaire durant le mois d'Août 1879.

Le total des ordonnances a été de 1940, et celui des visites de 155.

Ces visites sont faites par les divers médecins attachés au service du Dispensaire aux pauvres, qui, ne pouvant se rendre à la consultation, réclament des soins médicaux à domicile.

Mr. le Dr. A. A. Lefavre est chargé du service pour le mois de Septembre.